

TMD es una persona majisiiimaa que todo el mundo quería tener como amiga, es muy inteligente, guapa y divertida, no se mete con la gente (excepto con la que le cae mal) y si puede ayudarte siempre lo hará. Aquí empieza su historia: vivía en la calle 16 de septiembre, no tenía vecinos y en su casa vivía feliz junto a su madre, su padre, su perrita Zara y su hermana, ésta le hacía la vida un poco difícil pero TMD sabía que en el fondo su hermana la quería.

TMD era una niña feliz que se tiraba todo el día estudiando pero un día llegó una chica nueva al pueblo, Laura, TMD y Laura se hicieron súper amigas y TMD comenzó a salir y a relacionarse con la gente, tenía un grupito de amigas formado por: Zorropia, Agaputa, Irene y Laura, pero había otra chica, ELF, TMD se llevaba muy mal con esta chica y nunca quería estar con ella, aunque de pequeñas TMD y Helen habían jugado juntas una vez, pero a pesar de eso su relación no era muy buena, la mejor amiga de TMD era Zorropia y siempre estaban juntas y ELF y TMD cada vez empezaron a llevarse mejor y dejaban de lado a Zorropia hasta que se hicieron mejores amigas, siempre estaban juntas se escapaban de sus amigas, y en verano siempre se quedaban en la farola( célebre lugar) con los chicos que las gustaban, Nino y Ángelo, estaban locas por ellos y ellos eran muy majos con ellas siempre estaban juntos y se divertían mucho con ellos, un día TMD y ELF fingieron una falsa caída con la bicicleta solo para que Nino hablase con ellas ☺, Nino se enteró de que a TMD le gustaba por culpa de Laura y Ángelo se enteró por culpa de Nino, el invierno llegó, pero nada acabó TMD seguía colada por Nino se llamaban y eran muy amigos, hasta que apareció Salchicha y su hermano el terrorista, TMD y ELF empezaron a pillarse por estos chicos y hacían expediciones a su casa los vigilaban, se inventaron una canción con sus nombres y muchisimas cosas más y siempre estaban pensando en ellos y era todo muy cantoso así que se enteraron.

TMD y ELF seguían por los chicos pero de repente apareció el cabrero y a Helen le causó sensación pero no le dio mucha importancia pero TMD se enamoró perdidamente de él y un día en una ciudad cercana surgió el amor, TMD y el cabrero intercambiaron fluidos, fue el primer beso de TMD y para ella fue muy especial, pero Salchicha seguía dentro de su corazón y no podía dejar de pensar en él, así que TMD y ELF volvieron a las andadas, hicieron de detectives, se inventaron una historia, etc.

Pero el verano llegó y con él las hogueras, y una hoguera se enamoró de TMD ella al principio no quería nada con él pero él insistía e insistía y al final TMD se empezó a enamorar y en unas fiestas surgió el intercambio de fluidos, para TMD fue muy especial, pero esta relación no duró mucho (gracias a Dios) TMD se entristeció y su amiga Helen la intentó animar, pero las fiestas llegaron y todo fue Jauja, hablaba con Salchicha( y bueno se olvidaba el maratón, eso fue un desenfreno de pasión, y TMD perdió su virginidad con Salchicha, lo que pasa que no recuerda y los dos hacen como si nada hubiera pasado, pero en realidad Salchicha está deseando de volver a hacerlo con TMD.) Y el verano acabó y Salchicha se trasladó al instituto de TMD, ella estaba muy contenta porque así podría verle todos los días y además en el instituto conoció a su amiga Miel, con la que compartía muchas cosas y se divertían mucho juntas, cada vez estaban más unidos y había muchos roces y muchas caricias, y TMD cada día estaba más enamorada de él y él de ella, solo les faltaba dar el paso, pero TMD tenía la cabeza echada un lío porque entremedias estaba Paredes que era muy educado y listo y a TMD le causó mucha sensación, pero en el fondo seguía sintiendo por Salchicha y aunque tenía muchas dudas en el

fondo sabia que era lo que su corazón la dictaba y lo que quería hacer, estar ahí con Salchicha para siempree 😊